



About this E-Bulletin

This e-bulletin is published by Health Quality Ontario (HQO). It is designed to keep you up-to-date on the research and reporting activities of HQO's Evidence Development and Standards Team (formerly the Medical Advisory Secretariat) and the work of the Ontario Health Technology Advisory Committee (OHTAC).

Where to Find It

The Ontario Health Technology Assessment Series can be accessed on [HQO's website](#).

To subscribe to the e-bulletin, write to Subscriptions@hqontario.ca

Questions and Comments

We welcome your questions and comments. You can write to Evidence Development and Standards Team at EDSinfo@hqontario.ca and OHTAC at OHTACinfo@hqontario.ca.

Making Evidence Relevant | December 2012

Providing Evidence to Inform Funding

As part of its work to support *Ontario's Action Plan for Health Care*, Health Quality Ontario (HQO) recently submitted recommendations to the Ministry of Health and Long-Term Care for three chronic conditions: stroke, congestive heart failure (CHF) and chronic obstructive pulmonary disease (COPD).

HQO worked with Expert Advisory Panels to review a variety of evidence sources and data. With the input of the panels, HQO provided the ministry with guidance on the appropriate episodes of care and evidence-based clinical pathways for individuals hospitalized with these conditions. The recommendations will help to inform the province's development of Quality-Based Procedure (QBP) funding policies in each of these areas.

HQO would like to thank and congratulate Dot Pringle, Chair of HQO's Steering Committee for the 'Episode of Care' Expert Advisory Panels and the Chairs of the Expert Advisory Panels: Dr. Mark Bayley and Christina O'Callaghan (stroke); Drs. David Alter and Douglas Lee (CHF); and, Drs. Chaim Bell and Charles Chan (COPD). As this initiative started in July 2012, with a deadline of November 30, the panels worked in an extremely concentrated way. HQO is grateful to the many clinicians, scientists and administrators who devoted their time, passion and skills to the development of these recommendations.

Quality-Based Funding is one of many initiatives underway at HQO that will accelerate the use of evidence, improve the quality of care and support the transformation of Ontario's health care system.

[Find out more.](#)

À propos de ce bulletin électronique

Ce bulletin électronique est publié par Qualité des services de santé Ontario (QSSO). Il a été conçu pour vous informer des recherches et des activités de l'équipe Analyse des données et normes (ancien Secrétariat des services consultatifs médicaux) en matière de présentation de rapports, et des travaux réalisés par le Comité consultatif ontarien des technologies de la santé (CCOTS).

Où le trouver

Les documents de l'Ontario Health Technology Assessment Series sont consultables sur le site Web de QSSO. Pour vous abonner au bulletin, écrivez à Subscriptions@hqontario.ca.

Questions et commentaires

Vos questions et commentaires sont les bienvenus. Envoyez-les à l'équipe Analyse des données et normes à EDSinfo@hqontario.ca et au CCOTS à OHTACinfo@hqontario.ca.

New HQO Website Makes it Easier to Find Reports, Research and Recommendations

HQO's new website, which was launched on November 26, brings together content on our current initiatives as well as content from the five organizations that came together to form HQO: the Ontario Health Quality Council, the Medical Advisory Secretariat (EDS), OHTAC, the Quality Improvement and Innovation Partnership and the Centre for Health Quality Improvement. The site offers new features including a more robust search functionality and design that makes it easier to find evidence and health quality information. [Visit the site.](#)

Best wishes for a Wonderful Holiday Season and a Happy New Year!



Rendre les données probantes pertinentes Bulletin électronique de décembre 2012

Fournir des données probantes pour orienter le financement

Dans le cadre de son travail visant à soutenir le *Plan d'action de l'Ontario* en matière de soins de santé, Qualité des services de santé Ontario (QSSO) a récemment présenté des recommandations au ministère de la Santé et des Soins de longue durée à l'égard de trois troubles chroniques : les accidents vasculaires cérébraux (AVC), les insuffisances cardiaques congestives (ICC) et les maladies pulmonaires obstructives chroniques (MPOC).

QSSO a travaillé avec des comités consultatifs d'experts pour examiner diverses sources et données probantes. En s'inspirant des commentaires des comités, QSSO a fourni au ministère une orientation sur les épisodes de soins appropriés et les cheminement cliniques fondés sur des données probantes pour les personnes hospitalisées qui souffrent de ces maladies. Les recommandations aideront à orienter l'élaboration par la province de politiques de financement des procédures fondées sur la qualité (PFQ) dans chacun de ces domaines.

QSSO aimerait remercier et féliciter Dot Pringle, présidente du comité directeur des comités consultatifs d'experts sur les « épisodes de soins » de QSSO, ainsi que les présidents des comités consultatifs d'experts : le Dr Mark Bayley et Mme Christina O'Callaghan (AVC), les Drs David Alter et

Douglas Lee (ICC) et les Drs Chaim Bell et Charles Chan (MPOC). Puisque cette initiative a commencé en juillet 2012 et que l'échéance était le 30 novembre, les comités ont travaillé d'arrache-pied. QSSO est reconnaissant envers les nombreux cliniciens, scientifiques et administrateurs qui ont consacré leur temps, leur passion et leurs compétences à l'élaboration de ces recommandations.

Le financement fondé sur la qualité est l'une des nombreuses initiatives en cours chez QSSO qui accéléreront l'utilisation de données probantes, amélioreront la qualité des soins et soutiendront la transformation du système de soins de santé de l'Ontario.

[Poursuivre la lecture.](#)

Le nouveau site Web de QSSO permet de trouver plus facilement les rapports, les recherches et les recommandations.

Lancé le 26 novembre, le nouveau site Web de QSSO rassemble le contenu de ses initiatives actuelles avec celui des cinq organismes qui se sont unis pour former QSSO : le Conseil ontarien de la qualité des services de santé, le Secrétariat des services consultatifs médicaux (SSCM), le CCOTS, le Partenariat de l'amélioration de la qualité et de l'innovation et le Centre for Health Quality Improvement. Le site offre de nouvelles caractéristiques, notamment une fonctionnalité de recherche plus solide et une conception qui permet de trouver plus facilement les données probantes et les renseignements sur la qualité des soins de santé. [Consulter le site.](#)

Meilleurs vœux pour un merveilleux temps des Fêtes et une bonne année!

